

Visite de l'opéra de Reims

Les membres de l'atelier théâtre du Groupe de la Salle ont eu la chance de visiter l'Opéra de Reims. Les jeunes acteurs ont ainsi profité d'une visite privilégiée menée par Laurent TROCHAIN le secrétaire général de l'Opéra de Reims.

Pendant deux heures, le hall, la salle, l'impressionnante scène, mais également le petit théâtre situé sous les combles, l'atelier de fabrication des décors, les coulisses, les loges, la fosse, le dessous de la scène, le local des costumiers étaient ouverts à la visite.

Les acteurs étaient fortement impressionnés, et c'est une troupe plus motivée que jamais qui continue les répétitions pour « le journal de Jeanne », la pièce présentée dans le cadre du centenaire de la première guerre mondiale.

Merci à Laurent TROCHAIN pour le temps qu'il nous a accordé.

